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　会報委員会：毎週発行しております会報に、江川元
徳委員長にご尽力いただいております。お蔭様で滞り
なく順調に発行することが出来ており、例会時のス
ピーチ等をつい聞きのがすこともあるのですが、改め
て見ますと「こういうことも話していたのだな」と新
しい発見もあります。是非、会報に目を通して下さい。
　雑誌委員会： 4 項目の実践目標が掲げられておりま
すが、活動の進み方が少々遅いようです。年度末まで
の達成を期待しております。
　広報委員会：委員長が掲げております、地域社会か
らも信頼される広報、そのためにも報道関係者との連
携による活性化という大変立派な目標を達成するよう
活動を進めていただきたいと思います。
　Ｓ・ＢＯＸ委員会：高橋利光委員長以下 6名で毎週
絶えることなく活動をしていただいております。Ｓ・
ＢＯＸは会員の心のメッセージが込められております
ので、これからもＳ・ＢＯＸの方は出来るだけ時間を
作っていただいて、コメントのあった用紙は読んでい
ただき「親睦から奉仕へ」の具現化も含めて活動をお
願いします。
　体操委員会：この委員会も毎週欠かすことが出来ま
せん。時には、岩渕栄市委員長のレクチュア等があり、
会員の健康増進に大きく貢献されていますので、今後
共楽しい体操委員会活動を進めてほしいと思います。
　以上の様に12の委員会が活動しておりますので、皆
様のご協力をいただきながら、下期の活動を推進して
いきますので、よろしくお願い致します。
・職業奉仕委員会（佐竹孝行委員長）
　当委員会では、 9月19日㈭にフォーラムを開催致し
ました。10月17日㈭には、優良企業訪問ということで
移動例会をヤマカノ醸造㈱様にお願いし、会員多数の
出席をいただき開催致しました。
　来年の 2月20日㈭には、優良従業員表彰を実施しま
すので、優良従業員の推薦をよろしくお願い致します。
・社会奉仕委員会（佐藤靜市委員長）
　 9月23日㈪に伊豆沼クリーンキャンペーンに参加し
ました。佐沼クラブは長沼川の清掃活動を致しまし
た。環境保全委員会の菅野幸一郎委員長を中心に20名
の方に参加をいただきました。今月の19日㈭のクリス
マス家族会に於いて、歳末助け合いオークションを行
いますので、商品の提供をお願い申し上げます。
・国際奉仕委員会（冨士原裕子委員長）
　11月に入りましてから、フィリピン台風災害支援の
寄付、ポリオ撲滅運動の寄付をお願いし大変恐縮して
おりますが、国際平和のために是非ともご協力をして
いただきたいと思います。
　来年の 6月 1 日からオーストラリアのシドニーで国
際大会が開催されます。第 1回の登録締切りが12月15
日となっています。参加希望者は申し出て下さい。12
月 6 日㈮、18：30より若鮨で説明会を開催します。
・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員）
　上期の事業であります少年少女剣道大会、少年少女
野球大会は、会員皆様のご協力で無事終了しました。
　来年の 2 月20日㈭に青少年善行者表彰を、職業奉
仕、社会奉仕の各委員会と一緒に行いますのでよろし
くお願い致します。
◎次年度理事決定しました。ご活躍をご期待します。
　　武川毅会員　冨士原裕子会員　太田陽平会員
　　只野佳旦会員　岩渕栄市会員　秋山茂夫会員

◎クラブ年次総会（担当：岩渕正彦幹事）
・クラブ奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　私の方からは、クラブ奉仕委員会の12委員会の活動
報告を致します。不足の部分がありましたら、担当委
員長さん方から補足、説明をお願い致します。
　クラブ奉仕委員会は、クラブ内の年次目標をどの位
達成するか、目標達成のための調査、そして、地域社
会でのロータリークラブに対する認知度の向上につな
がる様な活動をしなければなりません。他のボラン
ティア団体等と協力しながら活動をし、その成果を大
きくする。
　広報委員会であれば、奉仕プロジェクトが十分に周
知されるような活動をするというのがクラブ奉仕委員
会の役割であると思います。
　プログラム委員会：今年度の例会数は52回あり、そ
の中で夜間例会は12回です。遠藤光則委員長は、パス
ト会長から新入会員までまんべんなくスピーチを組ん
でいただきました。スピーカー変更の場合は会員皆様
のご協力で順調に例会が運営されておりますこと感謝
いたします。
　出席委員会：武川毅委員長はじめ 6人で構成されて
おり、ロータリーの三大義務の 1つである「例会に出
席する」という重要な委員会です。ガバナー月信の出
席報告を見ますと、佐沼クラブは80％台をキープして
おりますので、今後もクラブの出席向上に努めてほし
いと思います。
　親睦活動委員会：小野寺伸浩委員長以下 9名で構成
されており、きめ細かいリーダーシップで 9名という
大世帯ですが委員会を開きますと参加率が大変高く、
楽しく活動している委員会です。 7 月の納涼家族例
会、8月のガバナー公式訪問懇親会、 9 月のフォーラ
ムと行事が開催されており、今月はクリスマス家族会
の開催です。
　職業分類委員会：佐々木崇委員長は、ベテランの委
員長で何の心配もなく新入会員の職業分類をしていた
だけるものと期待しています。
　会員増強委員会：太田陽平委員長は今年度の目標と
して 3名の増強を掲げており、既に 1名の増強がなさ
れています。会員増強は大切なことですので、残った
期間で目標が達成されることを期待しています。
　会員選考委員会：髙田次雄委員長が掲げております
事業計画に則り順調に委員会活動が進められているこ
とと思います。今後共、会員増強委員会と連携をとっ
て活動の方、よろしくお願い致します。
　ロータリー情報委員会：八谷郁夫委員長には例会時
にロータリー情報委員会活動の他に、コメントや指導
を色々としていただいております。ロータリー情報を
たくさんいただき感謝しています。

12月誕生日の髙橋久寿会員と会長・幹事
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・本日の出席率　66.7％

・佐々木源悦会長　先週は例会欠席し、すみませんで
した。12月 2 日、30回目の結婚記念日を迎えまし
た。妻に感謝しています。

・遠藤光則会員　11月17日、妻の誕生祝いの花をいた
だきありがとうございました。忘れていました！！

・佐藤敬喜会員　11月20日、長男道泰が20歳になりま
した。

・鈴木彦太会員　クラブ年次総会に当たり、役員の
方々のご活躍を祈ります。

・布施孝之会員　会長はじめ各委員長さんの上半期の
ご活躍、ご苦労様です。

・猪股育夫会員　本日は年次総会につき、クラブ奉仕
委員会から活動報告をしますが、委員長の皆様は
私の報告で足りない部分は補足をお願いします。

・高橋義文会員　本日の五大奉仕委員長の前半期報告
を期待しております。12月誕生日の方々、おめで
とうございます。

・佐藤敬喜会員　本日より席替えをしました。色々と
ご不便をおかけしますが、よろしくお願い致しま
す。会場監督一同。

・及川富男会員　年次総会の成功を祈念します。
・岩渕正彦幹事以下　年次総会の盛会を期待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　阿部賢悟会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員　髙橋久寿会員
佐々木淳会員
　以上、ありがとうございました。

　先週の夜間例会、急遽欠席し猪股育夫副会長はじめ
皆様に大変ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでし

た。父親が体調を崩し診察の結果、大腸に穴があいて
いるということで大崎市民病院で手術をすることにな
りました。高齢ではありますが手術の回復も良く、現
在は登米市民病院でお世話になっております。
　本日は、年次総会で、五大奉仕委員会の中間報告と
次年度の理事選があります。猪股育夫次年度会長の頭
脳として活動していただく方々ですので、よろしくご
検討の上投票をお願い致します。理事が決まります
と、諸係が決まっていくと思います。

・ガバナー事務所より
ガバナー月信 6号の印刷ミスの連絡
16ページの12月行事予定の欄、訂正内容は事務局
に置いてありますので、ご確認下さい。

・次年度の理事選を行います。投票用紙に記入の上投
票して下さい。

・例会終了後、理事会を開催します。

・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　クリスマス家族例会（12月19日㈭）の出欠を先週よ
りとっております。12月12日㈭までにＦＡＸ送信表に
ご記入の上ご連絡下さい。尚、オークション用の商品
のご提供をお願い申し上げます。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　先日、皆様にご案内いたしました、ポリオ撲滅運動
及び年次寄付に大勢の方々にご賛同をいただきまし
た。今、レートの動きが激しいので、ロータリーレー
トが 1 ドル＝100円の12月中にＲＩヘ送金したいと思
います。本日より賛同いただきました方々のところに
集金に行きますので、よろしくご協力願います。

　　髙橋久寿会員　氏家良典会員

幹事報告 岩渕正彦幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 佐々木源悦会長

各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）


